

UNE JOURNÉE DE DÉCOUVERTE DU TRAVAIL SOCIAL AVEC LA MLJ

Face à la baisse de candidats dans les filières du sanitaire et social, la Mission locale jeunes d'Alès a accueilli des étudiants ce jeudi 8 février afin de les informer et de créer de nouvelles vocations.

Moniteur-éducateur, assistant social ou maternel, accompagnant éducatif et social, animateur socio-culturel... Autant de métiers dont les filières vont du CAP au Bac +5, et qui sont actuellement en manque d'effectifs. « C'est important de faire découvrir les différents métiers des travailleurs sociaux. Il y a beaucoup d'offres et peu de candidats », indique Joëlle Riou, directrice du C.C.A.S. d'Alès, partenaire de la Mission locale jeunes.

Au programme de ce jeudi 8 février, une séance générale pour présenter à chacun les possibilités et les cursus, puis des tables rondes et des ateliers par petits groupes, pendant lesquels les jeunes ont pu échanger avec des professionnels du secteur. « *Nous voulions découvrir ces métiers avec des pros, pour recevoir des conseils. Certaines d'entre nous souhaitent devenir éducatrice spécialisée ou assistante sociale. C'est bien en discutant, de savoir en quoi consiste vraiment ce travail »*, explique lnès, lycéenne en filière ST2S au lycée Jean-Baptiste Dumas d'Alès, venue avec ses camarades de classe. De 9h à 16h3O, environ 20O jeunes en baccalauréat professionnel, en filière générale ou sortis du cursus scolaire et accompagnés par la Mission locale jeune d'Alès ont participé à cette première journée de découverte réservée aux métiers du travail social.